
Tätigkeitsbericht  

Liebe Närrinnen und Narren, 

aufgrund der Pandemie durfte ja nicht viel gemacht werden. In den Zeiten in denen etwas stattfinden 

konnte, machte natürlich jeder seine Veranstaltungen. Deshalb war ich dort beruflich eingespannt 

und konnte nicht wirklich an anderen Veranstaltungen teilnehmen. 

Ansonsten blieben die üblichen administrativen Tätigkeiten rund um das Narrablättle und die 

Chronik. Auch habe ich ein neues Layout fürs Narrablättle erarbeitet.  

Dieses seht ihr dann in der nächsten Ausgabe 

Der Fasching fand ja zum Ende hin doch noch in kleinen Gruppen bzw. in kleinen verschiedenen 

Veranstaltungen statt. Dort war ich bei einigen Zünften zu Gast bzw. mit meinem Verein unterwegs. 

Die Funkenbauer durften ja kurzfristig alles durchführen und viel der Funkenzünfte haben kurzfristig 

Funken gebaut. Ein großes Lob an alle für Ihren Einsatz und ihr Engagement. 

Nun hoffen wir, dass alles wieder in gewohnter Manier Fahrt aufnehmen kann und alle 

Veranstaltungen in Zukunft wieder wie früher stattfinden können. 

Eure Marion 

 


